



Niedersächsisches Justizministerium
Landespräventionsrat Niedersachsen

Konfliktmanagement - Kongress 2015

Hannover, den 26. September 2015

Bescheinigung über die Teilnahme am 12. Konfliktmanagement-Kongress 2015

Herr Rainer Lorenz

hat am 26. September 2015 am 12. Konfliktmanagement-Kongress 2015 des Niedersächsischen Justizministeriums und des Landespräventionsrats Niedersachsen im Landgericht Hannover teilgenommen.

Die Dauer des inhaltlichen Vortrags- und Workshop-Teils des Programms betrug 6 Stunden (Anzahl der Fortbildungsstunden zu je 60 Minuten).

Schwerpunkt des diesjährigen Kongresses: **Bausteine der Mediation**

Der Teilnehmer besuchte:

Forum 1: Konflikte am Bau – Ursachenforschung, Prophylaxe und Therapie

i.A.
Peter Röthemeyer
Leitender Ministerialrat
Nds. Justizministerium (Veranstalter)